

Miguel Díaz-Canel assure que les médecins cubains ne seront jamais discrédités



La Havane, 19 mars, (RHC).- «Les médecins cubains ne pourront jamais être discrédités » assure le président cubain dans un message posté ce mardi sur son compte Twitter.

Il a ainsi réagi à un article calomnieux publié par le journal The New York Times dans son édition dominicale.

Signé par le journaliste Nicholas Casey, l'article accuse les praticiens cubains prêtant leurs services au Venezuela d'avoir fait pression sur leurs patients pour qu'ils votent Nicolás Maduro aux élections présidentielles du 20 mai dernier.

«Les médecins cubains ne pourront jamais être discrédités. Leur œuvre humanitaire extraordinaire dans les terres que l'Empire appelle «coins sombres du monde » dément le New York Times et son reporter Casey.

Nourrir la guerre de la haine de Marco Rubio contre Cuba et le Venezuela est un crime.

#Nous sommes Cuba » signale le tweet du président cubain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/186224-miguel-diaz-canel-assure-que-les-medecins-cubains-ne-seront-jamais-discredites>



Radio Habana Cuba